

Début de saison

2025-2026

DISTRICT

Actu



LE FOCUS

Les nouvelles pratiques

LES ACTUS

Les événements du début de saison

© delyaproduction

LE MOT DU PRÉSIDENT

Plongez avec moi dans cette nouvelle période du DISTRICT ACTU ! Ce début de saison 2025-2026 a été particulièrement riche en événements, marquant une reprise de l'activité sur tous les fronts, de septembre à novembre.

Je profite de cette Newsletter pour remercier chaleureusement une nouvelle fois les 90 clubs qui ont participé à nos trois réunions de secteur pour partager les informations essentielles de la saison en cours.

Comme chaque année, septembre a sonné le retour aux terrains avec la reprise des compétitions pour les plus jeunes comme pour les seniors.

En octobre, la traditionnelle Soirée des Champions de Coupe a rassemblé finalistes et vainqueurs de nos six coupes seniors pour un moment de convivialité. Nous avons également célébré les Plateaux d'Halloween, où les jeunes licenciés ont pu jouer dans leurs plus beaux déguisements. Sans oublier l'accueil de la journée de rentrée du football féminin au CA Pontois qui fut un réel succès.

Enfin, novembre a été un mois dense, avec la Soirée des Bénévoles où 18 distinctions ont été remises pour honorer l'engagement des hommes et des femmes qui font vivre nos clubs. L'Assemblée Générale et la réunion de l'Amicale des Présidents ont été des moments clés pour échanger et construire l'avenir de notre District.

Nous avons également mis l'accent sur les nouvelles pratiques : le Foot Partagé continue son essor avec plus de 130 licenciés, et le Foot en Marchant prend son envol avec la première réunion de commission réunissant dix clubs. Nous tenons nos engagements, animer le territoires et développer l'inclusion dans une approche citoyenne.

Vous pouvez compter sur l'engagement de notre équipe, renforcée par l'arrivée de trois nouveaux membres techniques, pour être à votre écoute.



Bonne trêve hivernale à toutes et à tous !
très cordialement,

Stéphane Hamon
Président du District

*Bonne saison à vous
Sportivement
MH*

LE DISTRICT DE LA MANCHE EN CHIFFRES

**120
Clubs**



**20 000
Licenciés**

**1^{re}
Association sportive
du département**



**30
Compétitions**

**5 000
Matchs**



FOCUS - Nouvelles Pratiques

FOOT EN MARCHANT

Le Football en Marchant, prend son élan dans le District de la Manche ! La saison a été officiellement lancée avec succès grâce à la mise en lumière de la pratique lors du Téléthon.

Les retours sont extrêmement positifs de la part des clubs qui découvrent une pratique qui se met en place progressivement, mais sûrement. Le Foot en Marchant est bien plus qu'une simple activité tranquille, c'est une pratique dynamique, conviviale et surtout, accessible à toutes et à tous, allant au-delà de ce que son nom pourrait laisser penser.

Afin de fédérer et d'animer cette nouvelle manière de pratiquer, des tournois et des rassemblements seront prochainement organisés pour permettre aux licenciés de se retrouver et de partager des moments de plaisir sur le terrain.

Le District de la Manche prend grand plaisir à accompagner les clubs dans cette nouvelle voie et se tient à leur disposition pour développer ensemble cette belle dynamique.



Lancement de la commission foot en marchant

Cloé Mariette, Vice-Présidente et responsable des nouvelles pratiques, a organisé la toute première réunion de la saison dédiée au Foot en Marchant. Un réunion importante pour cette discipline en plein essor !

10 clubs, déjà engagés dans le développement de cette pratique, étaient présents pour échanger, partager leurs expériences et surtout construire un programme et un plan d'action concret afin de donner un véritable élan au Foot en Marchant.

FOOT PARTAGÉ

Le Football Partagé, la pratique dédiée aux personnes en situation de handicap, connaît un véritable essor dans la Manche. Ce n'est plus un projet, mais une réalité florissante : le District se réjouit de compter plus de 130 licenciés dans cette nouvelle pratique !

L'enthousiasme est palpable sur les terrains, notamment lors des rassemblements réguliers organisés sur les secteurs Nord, Centre et Sud, qui mobilisent déjà près de 80 participants à chaque édition.

Ce succès est avant tout celui des clubs : neuf d'entre eux ont déjà lancé plusieurs équipes, preuve de leur engagement profond. Cette dynamique a été construite dans l'écoute et la confiance, car rien n'a été imposé : ce sont les clubs eux-mêmes qui ont choisi d'organiser les plateaux le troisième jeudi de chaque mois.

Le District tient à remercier chaleureusement les clubs qui se portent volontaires pour accueillir ces rassemblements. Au-delà des chiffres, ces équipes font briller le football par le partage et la convivialité, et apportent énormément au bien-être de la grande famille du football Manchois. Le Football Partagé est une réussite humaine qui nous rend fiers.

Rassemblements foot partagé

Le mois de novembre a été ponctué par les premiers rassemblements de la saison pour nos licenciés du foot partagé.

Les 13 et 20 novembre, c'est au Cotent'indoor que le FCEH, l'ES Plain, l'AS Valognes, AS Tourlaville et l'ES Pointe Hague se sont réunis.

Le 20 novembre se tenait également un rassemblement à Granville en présence de l'US Granville, l'ES Coutances et du FC Saint-Lô.



SEPTEMBRE



Reprise des compétitions

Les plus jeunes comme les séniors ont repris le chemin des terrains lors du mois de septembre, lançant alors le début de cette saison 2025-2026. Pour nos 4 division séniors, ce n'est pas moins de 90 matchs par WE qui se jouent sur le rectangle vert. Près de 200 matchs pour jeunes allant de U18 à U11. Et pour les 5 à 8 ans, ce sont 27 plateaux, qui chaque WE leur permettent de découvrir le football.

Merci à tous les bénévoles qui permettent chaque WE le bon déroulement de tous ces matches !

Réunions de secteur

Au total, près de 100 clubs ont participé aux 3 rendez-vous organisés en ce début de saison. Lundi, la réunion de rentrée des jeunes s'est également déroulée dans les locaux du District, en présence de nombreux clubs.

Merci à l'ensemble de nos clubs pour leur présence et leur engagement, qui ont permis à la fois de partager les informations pour la saison à venir et de favoriser les échanges.

Merci également aux clubs de Périers, du Val Saint-Père et de Sainte-Marie-du-Mont de nous avoir accueillis dans les meilleures conditions pour les réunions de secteur.



Nouvelle rentrée, nouvelle équipe

En ce mois de septembre, nous avons le plaisir d'accueillir trois nouveaux membres au sein de l'équipe technique du District :

Coralie CORVÉE, en apprentissage BPJEPS

Chloé CHARLOT, qui rejoint l'équipe en tant qu'agent de développement

Corentin HEGESIPPE, en poste comme CTDDAP

Un grand bienvenue à eux trois !

Vous pourrez les croiser très bientôt si ce n'est déjà fait sur les terrains du département.



Journée de rentrée du football féminin

Plus de 398 joueuses soit 41 équipes, se sont retrouvées sur les installations du CA Pontois à Pont-Hébert pour lancer la saison !

Un week-end rythmé par des tournois amicaux sur l'ensemble des catégories avec en prime des dotations en matériel sportif offertes par tirage au sort.

Un grand merci au CA Pontois pour leur accueil. Aux éducatrices, joueuses, bénévoles et clubs participants pour leur engagement et à nos partenaires et notamment Allianz Assurance – Basile Gogo pour leur soutien sur cet événement.

OCTOBRE

Soirée des champions de coupe

C'est à la mi-octobre que se tenait la traditionnelle Soirée des Champions de Coupe.

Finalistes et vainqueurs de nos 6 coupes séniors se sont tous retrouvés pour passer un moment convivial au Fleurion.

Félicitations à tous les clubs présents pour leur magnifique parcours !



Plateaux d'Halloween

Fin octobre, nos jeunes footballeurs ont enfilé leurs plus beaux déguisements pour participer aux plateaux d'Halloween organisés sur 7 sites à travers la Manche : Cherbourg – Valognes – Saint-Hilaire Petitville – Condé – Coutances – Saint-Hilaire du Harcouët - Barenton/Sélune.

Près de 900 enfants U6/U7 ont partagé un moment de jeu dans le pur esprit du football loisir.



Merci aux clubs hôtes, aux éducateurs et aux bénévoles pour leur aide et leur bonne humeur !

Soirée des bénévoles

Nous avons eu le plaisir d'organiser la soirée de remise des récompenses aux bénévoles à la ferme du Château d'Agneaux.

18 distinctions ont été remises à des bénévoles issus de différents clubs, en hommage à leur engagement, leur passion et leur dévouement.

Adèle Hommet, Vice-présidente du Conseil Départemental, Xavier Gravelaine et Jean-François Fortin étaient notamment présents pour remettre ces distinctions.

Un grand bravo à tous les bénévoles récompensés et un immense merci à celles et ceux qui, dans l'ombre, font vivre nos clubs au quotidien.



NOVEMBRE



L'Amicale des Présidents

La 2^e réunion de la saison de l'Amicale des Présidents s'est tenu à Pont-Hébert

45 clubs étaient réunis pour échanger sur plusieurs sujets essentiels :

- L'envoi des feuilles de présence des plateaux jeunes
- Un point sur le barème des sanctions
- Diverses informations concernant la vie des clubs

La réunion s'est conclue par un moment d'échange autour d'un pot convivial.

Un grand merci à l'ensemble des présidents présents pour leur engagement et leur participation.

Évènement sport et parasport

A travers la notion d'héritage, le Département de la Manche et le CDOS entendent faire perdurer la dynamique positive qui s'est engagée à l'occasion des Jeux 2024, avec l'objectif d'ancrer davantage la pratique sportive dans le quotidien des Manchois.

L'objectif est de rassembler les acteurs du sport, du territoire et les habitants autour du sport et de ses valeurs.

L'évènement sport et parasport 2025 vise à sensibiliser les jeunes aux bienfaits du sport, tant sur le plan physique, psychique que social, à travers la découverte d'un panel de pratiques sportives et parasportives.



Assemblée générale

Le dernier jeudi de novembre, se déroulait l'assemblée générale du District à Lessay. Un moment important pour dresser le rapport moral et financier de la saison 2024-2025, et se projeter ensemble vers les enjeux à venir.

Un grand merci :

- À la mairie de Lessay ainsi qu'au club de l'ES de l'Ay pour l'accueil chaleureux et l'organisation.
- Aux dirigeants de clubs présents.
- Aux bénévoles présents et à l'ensemble des intervenants.

DuoDAY avec Jacky

Dans le cadre du DuoDay, le District a eu le plaisir d'accueillir Jacky dans ses rangs !

Une journée de découverte entre employés et personnes en situation de handicap afin de favoriser l'insertion de ceux-ci dans le monde du travail.

Cette journée qui a commencé par une visite du District et une rencontre avec les salariés administratifs. Jacky a ensuite visité le stade Louis Villemer, puis l'événement sport et parasport organisé par le CDOS et le Département de la Manche, où il a pu rencontrer nos techniciens.

Enfin, il a pu essayer le nouveau matériel d'arbitrage offert par le District, puisque c'est lui qui a dirigé les rencontres de Foot Partagé au CONTENT'INDOR.

Merci encore à Jacky pour son investissement et sa joie de vivre tout au long de la journée !



NOS PARTENAIRES





LA MANCHE

LE DÉPARTEMENT